



Realizan la segunda versión de la “Feria Migrante”



SE ATENDIERON A CERCA DE 40 PERSONAS.

Cerca de 40 personas participaron en la segunda versión de la Feria Migrante en el Liceo Polivalente Domingo Latrille de Tocopilla.

Esta actividad, organizada por el equipo de Convivencia Escolar del establecimiento educacional, se realizó con la finalidad de apoyar a la comunidad extranjera y a los estudiantes en cuanto a consultas y documentación a presentar para acceder a la

educación y también en materias migrantes.

PARTICIPANTES

A esta iniciativa dijeron presente los funcionarios de la Delegación Presidencial Provincial, quienes apoyaron en la solicitud de Identificador Provisorio Escolar (IPE), que es un número único que entrega el Ministerio de Educación a los niños, jóvenes y adultos extranjeros que no cuentan con RUN y de-

seen incorporarse al sistema escolar chileno.

A su vez, también estuvo el Instituto Nacional de Derechos Humanos con atenciones y asesoría jurídica en materias de migraciones y la Oficina de Protección de Derechos (OPD) con entrega de información sobre la infancia.

Finalmente el equipo latrillano de Convivencia Escolar apoyó en las solicitudes de IPE.

En la instancia, se atendieron a estudiantes y también a grupos familiares, especialmente de Bolivia, Venezuela y Colombia. Es decir, la actividad fue abierta a todo público. Desde Convivencia Escolar del Latrille valoraron el éxito de esta Feria Migrante, porque se entregó información importante a la comunidad extranjera, en un acompañamiento en materias educativas y otras. 🌟